

FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK

PROGRAM STUDI ILMU KOMUNIKASI

KONSENTRASI BROADCASTING

Skripsi, 2023

Tubagus Ahmad Jayid

2018140112

Pengaruh Tayangan Sinetron Anak Jalanan di RCTI terhadap perubahan perilaku remaja)

ABSTRAK

Pada tahun 2016 terdapat salah satu tayangan sinetron remaja “Anak Jalanan” yang disajikan oleh PT Rajawali Citra Televisi Indonesia (RCTI). Sinetron ini berhasil menyita sebagian besar perhatian pemirsanya, khususnya remaja usia sekolah. Sinetron ini dibuat beberapa episode yang bertujuan untuk menghibur dengan cerita seputar kehidupan remaja yang intrik dengan percintaan dan pergaulan ala anak motor yang terkesan bebas, yang dilakukan dalam adegan sinetron yang pada dasarnya hanya rekayasa belaka seperti perkelahian, ugal-ugalan di jalanan. Tujuan dari penelitian ini untuk mengukur seberapa besar pengaruh tayangan sinetron anak jalanan terhadap perubahan perilaku anak remaja di RW 07 Kampung Kebon. Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah Program Acara Televisi dari *Pengaruh Sinetron* dari Darwanto, Perubahan perilaku menggunakan teori Notoatmodjo. Adapun metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode survei dengan pendekatan kuantitatif, dalam penelitian ini populasi sebanyak 363 dari *penonton* sinetron anak jalanan serta mengetahui dan pernah menonton sinetron anak jalanan, perolehan sampel menjadi 78 responden dengan menggunakan perhitungan slovin. Teknik pengumpulan data menggunakan kuesioner *google form*. Teknik sampling menggunakan *probability sampling* dengan *simple random sampling*. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linear sederhana. Berdasarkan hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa terdapat pengaruh signifikan antara *Pengaruh Sinetron Anak Jalanan* terhadap perubahan perilaku. Perolehan nilai t hitung sebesar $7,855 > t$ tabel 1,665. Pada koefisien determinasi R square (R^2) menunjukkan angka 55,20% sementara sisanya yaitu sebesar 43,80% dipengaruhi oleh faktor-faktor lain di luar penelitian.

Kata Kunci : Program Acara Televisi, *Pengaruh Sinetron Anak Jalanan*, Perubahan Perilaku, RCTI, Penyiaran.

Referensi : 15 Buku, 2 Jurnal, dan 8 Website

Pembimbing : Dr. Fal. Harmonis, M.Si.